

Carol Longatte

L'Invité surprise



Assis dans la rangée du fond, j'assistais au mariage de la femme de ma vie. Avec un autre.

J'avais l'impression d'être un intrus, de ne pas être à ma place, voire pire, de les épier à leur insu. Pour dissiper ma gêne, je tentais de m'intéresser au discours du prêtre, mais en vain, la religion m'avait toujours gavé, et cela depuis l'enfance. Mon attention se portait immanquablement vers elle. Je ne pouvais pas détacher mes yeux ni même mon esprit de cette femme, avec qui j'avais passé quinze années inoubliables.

À chaque battement, mon cœur saignait, je n'avais qu'une envie, m'enfuir loin de ce cauchemar, car quand on souffre d'amour, il n'y a rien de pire que d'être confronté au bonheur des autres. La solitude nous fait plonger dans un sordide gouffre dont les parois sont lisses et humides. Très difficile de s'en sortir seul...

C'était sado, je le savais, mais pour soulager mon état, je devenais alors chasseur et me planquais pour la voir passer devant moi, pour l'entendre rire, pour espérer un regard ou pour lui rappeler tout simplement que j'existais et que je l'aimais toujours passionnément. Mais je ne m'arrêtais pas là, je glanais des infos là où je pouvais en trouver, auprès d'anciens amis, son frère avec qui je m'étais toujours bien entendu, et puis aussi, via son profil Facebook, elle n'avait pas changé son mot de passe ; j'avais déjà